

## H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL Dependencia: Desarrollo Social.

2018 - 2021

Oficio: DS/004/2020.

Asunto: El que se indica.

MTRO. ANTONIO MEDINA FUENTES

PRESIDENTE MUNICIPAL

Presente:

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo esperando se encuentre bien en sus labores, así mismo, aprovecho para hacerle entrega del informe del mes de diciembre, así como el plan de trabajo del mes de diciembre, de la dependencia Desarrollo Social:

#### **DESARROLLO SOCIAL**

#### INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE DICIEMBRE DEL 2019

Durante el mes de diciembre se estuvieron entregando los rezagos de lentes del programa "Yo Veo por Jalisco" ya que el día programado de la entrega, por algún motivo no acudieron a recogerlos y se les estuvo citando a la oficina.

Durante la segunda semana del mes, se estuvo recaudando los primeros documentos de la comprobación de las mochilas, que consta de un formato por nivel académico y por escuela, donde tiene que ir llenado detalladamente el total de mochilas entregadas, los datos de las escuelas y sellado y firmado por el director de cada uno de los planteles, así como un formato de llenado para cada alumno que recibió su mochila, y anexa la credencial de elector del padre o tutor.



Durante la misma semana se comenzó con el escaneo de todos los documentos entregados por los planteles educativos, del programa "Recrea" para que el municipio se quede con un respaldo de todo lo entregado.

En la segunda semana del mes se hizo entrega del programa "Becas Jalisco" donde en meses pasados se estuvo apoyando a los padres de familia con la captura en el sistema, así como el escaneo de los documentos, y salieron beneficiarios varios de esos alumnos. Se citó a los beneficiarios, y se le hizo entrega a cada uno de los beneficiarios de primaria y secundaria un cheque con un valor de 1,200 pesos.

Durante la misma semana se fue a varias escuelas, para recaudar las firmas de padres de familia y directores, para hacer la entrega de la comprobación del programa "Yo Veo por Jalisco"

Durante el mes de diciembre se estuvo apoyando con el transporte a varios ciudadanos que lo solicitaron, para ir a San Juan de los Lagos a un encuentro misionero, así como a Lagos de Moreno. Y se estuvo apoyando a cultura también con medios de transporte, para cubrir todas las solicitudes que se reciben, para solicitarlo.

Durante las dos primeras semanas del mes, se estuvieron implementando las siguientes rutas la tercera y cuarta semana fue periodo vacacional:

Los domingos se trasladan a los estudiantes a Ocotlán, llevando alrededor de 26 estudiantes, y se les trae de regreso el viernes.

Cada 15 días, es el apoyo del transporte, para los estudiantes que se trasladan a Lagos de moreno, llevando alrededor de 12 estudiantes.

De lunes a viernes esta la ruta de los estudiantes que se trasladan a Atotonilco, llevando alrededor de 38 estudiantes, contando los dos turnos, así como su traslado de regreso al municipio.

Inicio también la ruta a los estudiantes de Arandas y Guadalajara donde se lleva alrededor de 20 estudiantes.

De lunes a viernes está el traslado de los estudiantes de preparatoria, secundaria y COBAEJ de Ayotlán, donde se traslada alrededor de 75 estudiantes al día.



De lunes a viernes esta la ruta para los estudiantes de San Rafael (La Resolana) donde se trasladan alrededor de 10 estudiantes.

De lunes a viernes se trasladan a los estudiantes de los Arrayanes que se trasladan al municipio, llevando alrededor de 11 estudiantes.

De lunes a viernes se traslada también a estudiantes de la localidad de Charapuato que estudian en el municipio, siendo alrededor de 15 estudiantes.

#### PLAN DE TRABAJO

- •Se está haciendo un listado, de las personas que solicita el programa "Jalisco Renueva Tu Hogar" para tener las necesidades, cuanto el programa esté operando.
- Está próximo a realizarse un reglamento para la participación ciudadana.
- •Se seguirá apoyando con el transporte a todas las escuelas, ballet, deportistas que lo soliciten.
- La dependencia está en espera sobre las nuevas reglas de operación de cada uno de los programas que opera, para darle el seguimiento correspondiente y dar la información a todos los beneficiarios.
- Se pretende seguir gestionando para la ampliación de los padrones en todos los programas que opera el gobierno federal y el estatal. Así como estar en coordinación con
- el DIF, para continuar gestionando y dando más apertura a la dependencia conforme las necesidades de las personas que acudan a solicitar algún tipo de apoyo.
- Buscar proveedores que se ajusten a las necesidades, y que como herramienta cuenten con material para el mejoramiento de vivienda, con el fin de obtener los materiales a bajo



costo, y haya mayor accesibilidad hacia los habitantes del municipio y poder así ofrecer un formar un hogar más digno.

- Dar seguimiento a los programas que están actualmente, así como la atención a todos los beneficiarios de los mismos.
- •En la brevedad se pretende realizar para las personas de estatura pequeña taburetes que hagan escalón, para poder tener alcance en distintos lugares, y así se les facilite más en sus actividades cotidianas.

Sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

Atentamente

Degollado, Jalisco; a 17 de enero del 2020

Psicólogo José Juan Corona Aguirre

Director de Desarrollo Social

DESARROLLO SOCIAL



2018 - 2021

Dependencia: Desarrollo Social.

Oficio: DS/085/2019.

Asunto: El que se indica.

MTRO. ANTONIO MEDINA FUENTES

PRESIDENTE MUNICIPAL

Presente:

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo esperando se encuentre bien en sus labores, así mismo, aprovecho para hacerle entrega del informe del mes de noviembre, así como el plan de trabajo del mes de noviembre, de la dependencia Desarrollo Social:

#### **DESARROLLO SOCIAL**

#### INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE NOVIEMBRE DEL 2019

Durante el mes de noviembre se citó a varias beneficiarias del programa "Becas Benito Juárez" en el Auditorio Municipal, para notificarles sobre la baja del programa, ya que no contaban con niños en la escuela, y el programa de acuerdo con las nuevas reglas de operación, solo se centrará en las becas de los niños que estén en los planteles educativos.

Durante la segunda semana del mes, se lanzó la convocatoria para el programa "Jalisco Revive tu Hogar" y se llamó a las personas pre registradas en el programa. Donde se les cito a la presidencia a llevar los documentos requeridos, para poder ser beneficiarios del programa. El programa "Jalisco Revive tu Hogar" es un programa que consiste en la entrega de apoyo monetario para la adquisición de materiales de construcción destinados a realizar mejoras en la vivienda. Donde el principal objetivo es mejorar la calidad de vida de las personas y sus hogares que presentan carencia por calidad y espacios en la vivienda,



mediante acciones de construcción, ampliación, rehabilitación y/o mejoramiento de la infraestructura en la vivienda.

Durante toda esa semana se estuvieron recibiendo expedientes de los ciudadanos que estaban solicitando el programa, donde se recibieron alrededor de 160 expedientes completos. Para posteriormente llevar todos los documentos a Guadalajara, y actualmente estamos esperando los resultados, para informar a los que salieron beneficiarios, en la brevedad posible.

Durante la misma semana se lanzó la convocatoria, para "Mi pasaje" (Bienevales para Estudiantes) para que los estudiantes se registren en la dependencia y poder solicitar sus boletos para pasaje, y poder moverse en la ciudad que estudian, las ciudades que en las que se les impartirán los bienevales es en: Guadalajara, Lagos de moreno, Puerto Vallarta, Tepatitlán y Autlán.

Durante la misma semana se llevó acabo la reunión de **Participación Ciudadana**, regional, donde por primera vez, se realizó en nuestro municipio, donde asistió toda la región. Se vieron varios puntos, y la importancia de la participación ciudadana, para poder tener acceso al presupuesto, y así poder darle continuidad a la participación del municipio.

El 14 de noviembre, se continuo con la segunda etapa de entrega de mochilas, con útiles escolares, del programa Recrea, donde se fue a distintos planteles educativos de nivel preescolar, primaria y secundaria en varias localidades del municipio y cabecera municipal.

El 27 de noviembre se llevó a cabo una reunión en el Auditorio Municipal, tocante a la realización de un comité, para el programa "Yo Veo por Jalisco" conformado por los padres de familia, beneficiarios del programa.

Durante el 28 de noviembre se llevó acabo la entrega de lentes del programa "Yo Veo por Jalisco" a todos los niños beneficiarios del mismo, donde se dio cita en las instalaciones del Auditorio Municipal, a varios planteles educativos del municipio, donde salieron 315 niños beneficiados del programa. El Programa Estatal para la Dotación de anteojos "Yo Veo por Jalisco", es un programa que se instrumenta en el estado de Jalisco a través de la Secretaría de Educación alumnos de primaria y secundaria, que padecen alguna debilidad visual que



se corrige con anteojos, (miopía, hipermetropía o astigmatismo), motivo por el cual, pueden llegar a reprobar o desertar de la escuela. Las acciones de este programa están encaminadas a disminuir las desigualdades educativas y a contribuir para atender al alumno con una visión integral especialmente a aquellos que se encuentran en condiciones de desventaja y de vulnerabilidad. La atención de alumnos que presentan alguna patología visual mayor a la que se resuelve con el uso de los lentes ha sido una prioridad del programa, por lo que se ha buscado la participación de médicos e instituciones que brinden sus servicios de manera voluntaria o al menor costo posible, para atender a estos alumnos que son los llamados "Casos Especiales", de los cuales Jalisco es Estado Vanguardia en su atención y seguimiento.

El 29 de noviembre, se realizaron varias visitas a los planteles educativos del municipio, para solicitar la comprobación de la entrega de mochilas, donde se realizó una ruta, y se cubrió.

El 29 de noviembre, llego el quinto pedido de láminas por parte de la Fundación Base, donde es una lámina de madera plástica ecológica, que su precio es por mitad de lo que cuesta normalmente en mercado.

Durante el mes, se estuvo apoyando a cultura, y a distintos planteles educativos, en traslados de alumnos, ballet y equipos de futbol a distintos lugares.

Durante todo el mes, se estuvieron implementando las siguientes rutas:

Los domingos se trasladan a los estudiantes a Ocotlán, llevando alrededor de 26 estudiantes, y se les trae de regreso el viernes.

Cada 15 días, es el apoyo del transporte, para los estudiantes que se trasladan a Lagos de moreno, llevando alrededor de 12 estudiantes.

De lunes a viernes esta la ruta de los estudiantes que se trasladan a Atotonilco, llevando alrededor de 38 estudiantes, contando los dos turnos, así como su traslado de regreso al municipio.

Inicio también la ruta a los estudiantes de Arandas y Guadalajara donde se lleva alrededor de 20 estudiantes.



De lunes a viernes está el traslado de los estudiantes de preparatoria, secundaria y COBAEJ de Ayotlán, donde se traslada alrededor de 75 estudiantes al día.

De lunes a viernes esta la ruta para los estudiantes de San Rafael (La Resolana) donde se trasladan alrededor de 10 estudiantes.

De lunes a viernes se trasladan a los estudiantes de los Arrayanes que se trasladan al municipio, llevando alrededor de 11 estudiantes.

De lunes a viernes se traslada también a estudiantes de la localidad de Charapuato que estudian en el municipio, siendo alrededor de 15 estudiantes.

#### PLAN DE TRABAJO

- •Se está haciendo un listado, de las personas que solicita el programa "Jalisco Renueva Tu Hogar" para tener las necesidades, cuanto el programa esté operando.
- Está próximo a realizarse un reglamento para la participación ciudadana.
- •Se seguirá apoyando con el transporte a todas las escuelas, ballet, deportistas que lo soliciten.
- La dependencia está en espera sobre las nuevas reglas de operación de cada uno de los programas que opera, para darle el seguimiento correspondiente y dar la información a todos los beneficiarios.
- Se pretende seguir gestionando para la ampliación de los padrones en todos los programas que opera el gobierno federal y el estatal. Así como estar en coordinación con

el DIF, para continuar gestionando y dando más apertura a la dependencia conforme las necesidades de las personas que acudan a solicitar algún tipo de apoyo.



- Buscar proveedores que se ajusten a las necesidades, y que como herramienta cuenten con material para el mejoramiento de vivienda, con el fin de obtener los materiales a bajo costo, y haya mayor accesibilidad hacia los habitantes del municipio y poder así ofrecer un formar un hogar más digno.
- Dar seguimiento a los programas que están actualmente, así como la atención a todos los beneficiarios de los mismos.
- •En la brevedad se pretende realizar para las personas de estatura pequeña taburetes que hagan escalón, para poder tener alcance en distintos lugares, y así se les facilite más en sus actividades cotidianas.

Sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

**Atentamente** 

Degollado, Jalisco; a 02 de diciembre del 2019

Psicólogo José Juan Corona Aguirre

Director de Desarrollo Social

2018 ¥ 2021 DESARROLLO SOCIAL



# H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL Pependencia: Desarrollo Social. 2018 - 2021

Oficio: DS/080/2019.

Asunto: El que se indica.

MTRO. ANTONIO MEDINA FUENTES
PRESIDENTE MUNICIPAL

Presente:

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo esperando se encuentre bien en sus labores, así mismo, aprovecho para hacerle entrega del informe del mes de octubre, así como el plan de trabajo del mes de octubre, de la dependencia Desarrollo Social:

#### **DESARROLLO SOCIAL**

#### INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE OCTUBRE DEL 2019

Durante el mes de octubre se realizó una reunión en el municipio de, Jocotepec donde la dirección de Desarrollo social, fue convocada. La reunión fue sobre la participación ciudadana, donde se le solicito al municipio un reglamento y un acta de un comité, todo esto con el fin de darle continuidad a la participación del municipio.

Se convocó a las beneficiarias del programa "Mujeres Jefas de Familia" al municipio de Jamay, donde se trasladó a las beneficiarias. En la reunión armaron un comité, y se les explico cómo iba a continuar su beneficio al programa.

El día 15 de octubre se llevó a cabo la reunión para la tercera acta ordinaria del comité de Desarrollo Social, conde asistió todo el comité, y se les informo sobre el desempeño que ha



tenido la dependencia de desarrollo social, así como los próximos programas a llegar, y lo que se pretende a futuro en la dependencia.

El 17 de octubre se realizó el acta del comité sobre la participación ciudadana, donde se nombró a varios miembros del ayuntamiento como parte del comité, aceptando su cargo, y comprometiéndose a cumplir con todo lo necesario para la participación ciudadana.

En la cuarta semana del mes de noviembre, se subió a la plataforma de la red de la participación ciudadana el acta del comité, para dar seguimiento al reglamento que se nos solicita.

Durante la misma semana se le apoyo al DIF municipal, con la captura del programa "Jalisco te Reconoce" donde se les dará un apoyo a los adultos mayores. Se capturo y se subió toda la documentación requerida al sistema.

Durante el mes, se estuvo apoyando a cultura, y a distintos planteles educativos, en traslados de alumnos, ballet y equipos de futbol a distintos lugares,

Durante todo el mes, se estuvieron implementando las siguientes rutas:

Los domingos se trasladan a los estudiantes a Ocotlán, llevando alrededor de 26 estudiantes, y se les trae de regreso el viernes.

Cada 15 días, es el apoyo del transporte, para los estudiantes que se trasladan a Lagos de moreno, llevando alrededor de 12 estudiantes.

De lunes a viernes esta la ruta de los estudiantes que se trasladan a Atotonilco, llevando alrededor de 38 estudiantes, contando los dos turnos, así como su traslado de regreso al municipio.

Inicio también la ruta a los estudiantes de Arandas y Guadalajara donde se lleva alrededor de 20 estudiantes.

De lunes a viernes está el traslado de los estudiantes de preparatoria, secundaria y COBAEJ de Ayotlán, donde se traslada alrededor de 75 estudiantes al día.

De lunes a viernes esta la ruta para los estudiantes de San Rafael (La Resolana) donde se trasladan alrededor de 10 estudiantes.



De lunes a viernes se trasladan a los estudiantes de los Arrayanes que se trasladan al municipio, llevando alrededor de 11 estudiantes.

De lunes a viernes se traslada también a estudiantes de la localidad de Charapuato que estudian en el municipio, siendo alrededor de 15 estudiantes.

#### PLAN DE TRABAJO

- •Se está haciendo un listado, de las personas que solicita el programa "Jalisco Renueva Tu Hogar" para tener las necesidades, cuanto el programa esté operando.
- Está próximo a realizarse un reglamento para la participación ciudadana.
- •Se seguirá apoyando con el transporte a todas las escuelas, ballet, deportistas que lo soliciten.
- La dependencia está en espera sobre las nuevas reglas de operación de cada uno de los programas que opera, para darle el seguimiento correspondiente y dar la información a todos los beneficiarios.
- Se pretende seguir gestionando para la ampliación de los padrones en todos los programas que opera el gobierno federal y el estatal. Así como estar en coordinación con
- el DIF, para continuar gestionando y dando más apertura a la dependencia conforme las necesidades de las personas que acudan a solicitar algún tipo de apoyo.
- Buscar proveedores que se ajusten a las necesidades, y que como herramienta cuenten con material para el mejoramiento de vivienda, con el fin de obtener los materiales a bajo costo, y haya mayor accesibilidad hacia los habitantes del municipio y poder así ofrecer un formar un hogar más digno.
- Dar seguimiento a los programas que están actualmente, así como la atención a todos los beneficiarios de los mismos.



•En la brevedad se pretende realizar para las personas de estatura pequeña taburetes que hagan escalón, para poder tener alcance en distintos lugares, y así se les facilite más en sus actividades cotidianas.

Sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.



Degollado, Jalisco; a 06 de noviembre del 2019

Psicólogo José Juan Corona Aguirre

Director de Desarrollo Social